



Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitglied und
Kiwanis-Freund

Paul Bornhauser

4. Januar 1932 – 30. September 2019

Mit Paul verlieren wir einen lieben Freund. Paul Bornhauser gehörte 1968 zu den Gründungsmitgliedern des Kiwanis Club Basel-Birseck. Er war in verschiedenen Chargen tätig und hat viel zur gelungenen Entwicklung unseres Clubs beigetragen. Aufgrund seiner langjährigen Verdienste hat der Club ihm im Frühjahr 2019 die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Wir werden Paul in würdevoller Erinnerung behalten.

Den Hinterbliebenen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Kiwanis Club Basel-Birseck

Die Beisetzung findet am Mittwoch, 23. Oktober 2019, um 11 Uhr auf dem Gemeindefriedhof in Muttenz statt.